

人権週間

友達とふれあう・かがやく

12月2日(月)～13日(金)は人権週間でした。朝会では、校長から「人権とは、人間らしく生きる権利・生まれた時から持っている権利である。」という話がありました。

そして、各学年、道徳や学活の時間にいろいろな「人権」について学びました。低学年では「フワフワ言葉やチクチク言葉」「バリアフリー」、高学年では「人権とはなにか」「相手の立場を考える。寛容ということ」について話し合ったり、考えたりしました。そのまとめに、「自分が一番大切にしたいと思った言葉」を使った人権標語を作りました。

今後も、人権について学んだ時の気持ちを忘れないように学校生活を送れるよう、願っています。

*それぞれの人権標語は教室前(12月中)に、クラス代表の人権標語は西昇降口(2月末まで)掲示しています。



全員が人権標語を書きました。

「だし」の出前授業(5年)

日本の伝統食とふれあう

11月27日(水)家庭科の時間に、(株)にんべんの方による出前授業が行われました。

自ら削った、できたてのかつお節は本当に香りがよく、みんなで味わいながら試食しました。また、『シャンパンゴールド色のだし汁』と『だし汁で作ったみそ汁』、『みそをお湯で溶いたもの』の3つを飲み比べました。子どもたちからは、「だし汁だけだと香りは良いのに、味が無い。」「だし汁で作ったみそ汁は、味も香りも良くておいしい!」という意見が出ました。だし自体にはあまり味が無いけれど、料理の引き立て役になることを実感していました。

今回教わった「だしの魔法」を使って、おいしいみそ汁が作れるように、実習を行いました。冬休みの宿題で、家族に披露することになっていますので、5年生の保護者の方々はお楽しみに!



とっても固いかつお節。うまく削れるかな?

ズーラシア遠足(1年)

グループ活動でかがやく

11月22日(金)、雨の降る中、よこはま動物園ズーラシアへ行ってきました。

実行委員を中心に、2つの目当てを立てて学習を進めてきました。ひとつは、初めてのグループ活動で友達と仲良くすること。もうひとつは、動物を詳しく観察してその特徴を見付けることです。

当日は、雨の日の動物の様子をよく見て、気付いたことを友達に伝えながら進んでいきました。また、一人ひとりが自分の役割を意識して行動した結果、みんなそろってゴールすることができました。ロッジでは、グループごとに集まってお弁当やお菓子を食べながら、今日見た動物やグループ活動の感想について話していました。

目当ての達成に向けて活動する姿から、子どもたちの成長を感じることができました。



いつもと違い、室内で過ごしている動物を見ることができました。



初めてのグループ活動を頑張りました!



みんなで食べるお弁当はおいしいね♪